



Champions départementaux de Badminton!!!

publié le 23/03/2018

L'équipe de minimes filles et garçons sont champions départementaux UNSS de Badminton. L'équipe composée de Anaïs Doré, Angèle Bertrand, Victor Léger et Antonin Baney a particulièrement brillé mercredi face aux collèges de Champdeniers, Melle, Mauléon et Pierre et Marie Curie. Les joueurs, bien que non spécialistes de l'activité, ont su se dépasser et gagner l'ensemble de leurs matchs. Ils participeront mercredi 4 avril au championnat académique à Niort. Nous tenons également à féliciter la deuxième équipe engagée dans cette même compétition (Laure Papin, Joa Bouillon, Amaury Doré et Thibaut Mendès). Mais, malgré les efforts entrepris, ils n'ont pas réussi à se qualifier pour les phases académique

Bravo en tout cas de la part de l'équipe d'EPS !!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.